



## Regierungsratsbeschluss vom 07. März 2023

Interpellation Nr. 13 Christian von Wartburg betreffend die Auswirkungen der Neuerung per 01.01.2022 der Richtlinien für die Gewährung von Betreuungsbeiträgen; schriftliche Beantwortung

---

**P235044**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Mit dem neuen Gesetz betreffend Tagesbetreuung von Kindern (Tagesbetreuungsgesetz, TBG), das seit dem seit 1. Januar 2022 in Kraft ist, werden Betreuungsbeiträge bis zur Vollendung des fünften Schuljahrs der Primarstufe gewährt. Damit wird berücksichtigt, dass es für Kindergartenkinder und Kinder der unteren Primarstufe besser sein kann, wenn sie nach dem Schuleintritt eine Weile länger in der vertrauten Kindertagesstätte bleiben können. Für ältere Kinder sind die Tagesstrukturen jedoch geeigneter. Die Tagesstrukturen und die Betreuungsangebote während der Schulferien werden laufend weiter ausgebaut.

